



SYCTRAVEL.COM

Pueblos mágicos de Oaxaca 7 días

Mínimo 2 personas para reservar

Hospedaje en Oaxaca de Juárez y Huatulco

Paquete vacacional con tours, transfer y hotel

7 días por Oaxaca, conoce los pueblos mágicos del estado de Oaxaca y las playas de Huatulco. Visitamos Teotitlán del Valle, Ixtlán de Juárez, Guelatao de Juárez, Capulálpam de Méndez, las cascadas petrificadas de Hierve el Agua y una fábrica de mezcal. Además realizamos un city tour por la ciudad de Oaxaca para conocer sus principales puntos de interés. Y para completar, realizamos una visita a Mazunte, punta cometa y un tour de bahías por Huatulco.

¿Qué esperas?, ¡Reserva ya!

* Declaro haber leído y acepto las condiciones generales del servicio. [Leer aquí](#)

Al momento de reservar y confirmar, se hará el cargo total del paquete. En Paquetes Especiales, como es el caso, una vez confirmada la reserva no se aceptan cancelaciones y el cargo de cancelación será por el 100% de los servicios contratados.

El Tour Operador pasará a recogerlo a su hotel, por tratarse de un servicio compartido podría haber variaciones de minutos en los horarios del pick up, dependiendo del tráfico y las condiciones del tiempo.

Incluye:

- * Traslado redondo Aeropuerto-Hotel
- * Transporte en vehículo con aire acondicionado
- * Conductor en español
- * 4 noches de hospedaje en Oaxaca
- * 2 noches de hospedaje en Huatulco
- * 5 tours en servicio compartido
- * Admisiones
- * Seguro de viajero abordo de la unidad

No incluye:

- * Guía en tour de Hierve el Agua
- * Alimentos y bebidas
- * Actividades no mencionadas en el itinerario
- * Propinas

Recomendaciones:

Ropa, calzado cómodo y protector solar amigable con el medio ambiente, gorra o sombrero, traje de baño, toallas.

Restricciones:

No recomendado para personas con problemas de espalda, recién operadas, problemas del corazón o personas de edad avanzadas.

Servicio de traslado desde el Aeropuerto Internacional Xoxocotlán al hotel en Oaxaca de Juárez.

La hora de recogida para el traslado dependerá de la hora de llegada del vuelo. El operador estará esperándolo en el aeropuerto con un cartel con el nombre del pasajero para poder identificarlo.

Hospedaje en Oaxaca

Tour servicio compartido. Hora de salida: 7:00 am. Hora de regreso: 15:00 pm

Pasaremos a su hotel en Oaxaca a recogerlo para iniciar nuestro recorrido a las espectaculares cascadas petrificadas de Hierve el Agua, una de 30 metros de altura y otra de 12 metros, formadas por el agua carbonatada que cae de manantiales localizados en la parte superior de las peñas. ¡Prepárate para quedar maravillado ante estas formaciones únicas en su tipo! Tendrán 2 horas para explorar, fotografiar y empaparte de la majestuosidad de estas piscinas naturales que parecen congeladas con el tiempo.

Luego de disfrutar de Hierve el Agua, haremos una parada para degustar una deliciosa comida oaxaqueña en una pequeña cocina tradicional de humo.

Nuestra siguiente parada es en Teotitlán del Valle, donde los artesanos locales crean texturas vibrantes y hermosos textiles con siglos de tradición. Tendrás la oportunidad de adentrarte en la rica cultura y creatividad de la comunidad. ¡Serás testigo de cómo el arte cobra vida!

Hospedaje en Oaxaca

Tour servicio compartido. Hora de salida: 8:00 am. Hora de regreso: 16:00 pm

Pasaremos a su hotel en Oaxaca a recogerlo para iniciar nuestro recorrido a una de las biodiversidades más conservadas del Estado. Iniciamos con Ixtlán de Juárez visitamos el mirador de Cristal, desde donde se observan los impresionantes paisajes boscosos de la Sierra Norte.

Visitaremos en Guelatao de Juárez, la laguna encantada, el museo que muestra la obra de Benito Juárez y la réplica de su casa.

Continuando con nuestro recorrido iremos a Capulálpam de Méndez primero pueblo mágico, recorreremos las calles admirando la arquitectura de adobe y cantera donde destaca el Templo de San Mateo, la historia de sus retablos de oro, visitamos el centro de Medicina indígena y el mirador de la Cruz.

Puedes realizar actividades con un costo adicional en el lugar.

* Masaje relajante, Limpia, Temazcal, Caminatas por sendero, Tirolesa.

Hospedaje en Oaxaca

Tour servicio compartido. Hora de salida: 8:00 am y 16:00 hrs. Hora de regreso: 14:00 hrs y 19:00 hrs.

Nuestro recorrido inicia visitando el Templo de Santo Domingo de Guzmán, un monumental conjunto arquitectónico de la Orden Dominicana, sin duda una de las más bellas muestras del barroco en México.

Continuamos a pie sobre el Andador Turístico, desde Santo Domingo de Guzmán y hasta el centro de la Ciudad, en él se localizan diversos museos, galerías, tiendas de artesanías y restaurantes.

En el centro podemos disfrutar de Banda de Música y Marimba, que tocan en el Kiosco del Zócalo, conoceremos los portales del centro, en el Jardín de la Constitución.

Continuando nuestro recorrido a pie, llegaremos a una chocolatería, donde además de conocer cómo se elabora el chocolate oaxaqueño, podremos hacer nuestra propia molienda.

Visitaremos al mercado Benito Juárez, el más tradicional de la ciudad, donde pueden adquirir el famoso "Mole oaxaqueño" quesillo y chapulines. Después nos adentraremos en el mercado 20 de noviembre donde conoceremos el famoso "Pasillo de Humo"

Hospedaje en Oaxaca

Tour servicio compartido. Hora de salida: 4:00 am. Terminamos en Huatulco al anochecer

Nuestra primera parada será en Mazunte, un pueblo donde alberga el Centro Mexicano de la Tortuga.

Visitaremos fábrica de cosméticos naturales, los pobladores utilizan un modelo de desarrollo sustentable, que no romper el equilibrio ecológico.

Visitaremos Punta Cometa por una hora y media. Para después continuar hacia Huatulco, haremos el Check in en el hotel. Después realizaremos un recorrido por los miradores, el faro y la crucecita para tomar fotografías del recuerdo, regresaremos al hotel al anochecer para descansar.

Hospedaje en Huatulco

Tour servicio compartido. Hora de salida: 9:30 am. Terminamos en la ciudad de Oaxaca antes de la media noche.

El check out será a las 09:30 am, para trasladarnos a la dársena y tomar nuestro tour de bahías, se visitarán las bahías más populares de Huatulco, no olvides llevar traje de baño y dinero extra para la comida y actividades adicionales.

Al terminar el tour, estaremos iniciando nuestro camino hacia la ciudad de Oaxaca. Nuestra llegada está programada antes de la media noche.

Hospedaje en Oaxaca

Traslado Hotel-Aeropuerto, en servicio compartido.

Pasaremos a su hotel para trasladarlo al Aeropuerto Internacional de Oaxaca y tomar su vuelo de salida.

El pick up del traslado dependerá de la hora de salida del vuelo. Recuerde que usted debe estar en el aeropuerto al menos 2 horas antes de la salida de su vuelo.

Fin del viaje.